

Grundsatzerklärung zur Umweltpolitik

Wir, die Flexico Verpackungen GmbH, ein Unternehmen, in dem die Umwelleistung schon immer hoch bewertet wurde und welches in vielen Geschäftsbereichen tätig ist, haben uns entschlossen zur Standardisierung und Verbesserung unserer Umwelleistung ein Umweltmanagementsystem einzuführen. Hieraus leiten wir unsere Umweltpolitik wie folgt ab:

In unserem Produktions- und Entsorgungsbereich leisten wir unseren Beitrag zum Umweltschutz durch sparsamen Umgang mit Ressourcen, wie zum Beispiel dem Verbrauch von Strom, Wasser, Wärme und fossilen Brennstoffen, sowie durch Vermeiden von Abfällen mittels Integration in innerbetriebliche Stoffkreisläufe.

Die kontinuierliche Verbesserung unserer umweltrelevanten Prozesse, Verfahren und Umwelleistungen sehen wir als ständige Aufgabe und Verpflichtung für unsere Unternehmen. Die Anstrengungen zur Vorbeugung und Beherrschung von umweltrelevanten Unfallrisiken sind kontinuierlich auszubauen und weiterzuführen.

Das Einhalten aller umweltrelevanten Gesetze, Normen und Anforderungen, die für uns eine bindende Verpflichtung darstellen, sowie die Beachtung interner Richtlinien ist für unser Unternehmen schon immer eine Selbstverständlichkeit und Verpflichtung.

Die Einbindung von Kunden und Lieferanten, Schulungen und Motivation unserer Mitarbeiter, sowie der Einsatz innovativer Technologien sind für unser Unternehmen von elementarer Bedeutung.

Unser Anliegen ist es, Informationen aus unserer Umweltpolitik und unseren umweltrelevanten Handlungen der breiten Öffentlichkeit und anderen interessierten Kreisen auf Anfrage zur Verfügung zu stellen.

Die Anwendung, Eignung und Wirksamkeit unseres Umweltmanagementsystems wird durch Audits und Managementreviews periodisch überprüft und bewertet, damit unsere Verpflichtung zur ständigen Verbesserung des Umweltmanagementsystems gewährleistet ist.

Altdorf, September 2021



Flexico Verpackungen GmbH
René Pöhner
Geschäftsführer